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◆会長報告 

 皆さんこんにちは。 

本日は、早朝より福山赤坂ロータリークラブの奉仕活動として恒例となりました「薬物乱用防

止」についてのチラシ配りを行いました。本事業年度最初の奉仕活動ではありましたが、杉原委

員長を中心とした奉仕プロジェクト委員会の皆様をはじめ、多くの会員の皆様の参加を頂きあり

がとうございました。警察、学校関係者等の皆様にもご協力を頂き無事終了いたしました事をご

報告いたしますとともに、改めて感謝申し上げます。今回は警察の方々が６名、市立福山の先生

方が４名参加頂いたこともありましてか、備後赤坂駅前ではチラシ等を受け取る生徒さんが多く、

８時には配布するモノが無くなる状態でした。本年度は、９月の新世代月間において、これまで

毎年行って参りましたこの活動についての関係者のご感想を含め、お話を伺う時間をプログラム

で考えており、現在講師も確定しております。忌憚のないご意見を伺い、今後の奉仕活動に参考

になることであろうと考えております。 

  さて、本日のプログラムは「委員会目標」についてのクラブ協議会でございます。 

委員会別に委員長さんを中心として、今年度の目標の確認と計画を 15 分位でご協議頂き、その

後４大常設委員長さんによる会員の皆様にご報告をお願いいたします。 

  本日のクラブ協議会に先立ちまして、各部会も含め委員会を開催して頂いております。今後も、

積極的な各委員会の開催を希望いたしまして本日の会長の挨拶を終わらせていただきます。 

 

◆幹事報告 

（例会変更） 

  松永ＲＣ 7 月 21 日（月） 休会 

       8 月 11 日（月）→ 8 月 10 日（日）ベラビスタ境が浜 納涼家族例会 

       9 月 1 日（月）→ 8 月 31 日（日）8：00～ グリーンパーク  

JA 旗・ロータリー杯ソフトボール大会 

  鞆の浦ＲＣ 8 月 5 日（火）→ 同日 18：30～ 対山館 納涼親睦例会 

        8 月 12 日（火） 休会 

  福山東ＲＣ 7 月 30 日（水） 18：30～ 慶昇楼 創立記念夜間例会 

        8 月 13 日（水） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 83.33％ 

        欠席者  6 名  佐藤(直)さん 谷口さん 角田(浩)さん 谷原さん 伊藤さん 

                 三好さん 
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       ○補正出席率 7 月 1 日 91.43％ メイクアップ 貝川さん 

 

◆会員創業創立記念祝   麦谷恒雄さん  ㈱愛広  45 年 7 月 1 日 

              

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……本日の「薬物乱用防止」についてのビラ配りにご参加の皆様ありがとうございました。本

日のプログラムはクラブ協議会で「委員会・部会活動計画」についてご協議いただきます。ご協力よろし

くご協力お願い致します。 

 武田正敏さん……今朝は薬物乱用防止ビラ配布活動参加の会員皆様お疲れ様でした。 

 今井尚正幹事……薬物乱用防止啓発ビラ配布多くの会員の皆様に参加いただきありがとうございました。ま

た 早朝より準備いただきました西部会長様、西署にご協力を要請いただいた岡本会員様には心よりお礼

申し上げます。本日のプログラム委員会・部会活動計画の発表です、各委員長様、部会の皆様よろしくお

願いします。 

 杉原康生さん……本日は早朝より薬物乱用防止にビラ配りに参加して頂きありがとうございました。これか

らも奉仕プロジェクト委員会で企画しますので参加よろしくお願い致します。 

 佐藤 貢さん……今朝の薬物乱用防止にビラ配りに参加された皆さん、蒸し暑い中大変ご苦労様でした。済

美中学校に行ってきましたが、校長先生の話されたように、生徒の服装の乱れもなく、挨拶も出来、良い

環境になってきているのを感じてきました。 

 西 浩二さん……本日は早朝より暑い中多くの会員の皆様に薬物乱用防止にビラ配りにご参加いただきあ

りがとうございました。新世代奉仕部会長として一つの事業が終わりほっとしております。今後ともよろ

しくお願いします。 

 貝川正通さん……先週欠席しました。申し訳ございません。スマイルします。 

 前田眞治さん……他の会議が長引き遅刻をしましたスマイルします。 

 角田英純さん……早朝より薬物乱用防止にビラ配りに多数の会員さんに参加をいただきありがとうござい

ました。 

 

◆プログラム：クラブ協議会 

 

◆薬物乱用防止にビラ配り 
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◆次回例会   7 月 29 日（火） 会員卓話 藤原 茂さん 

 8 月 5 日（火）  納涼家族例会  

         

 


